

## Message adressé aux étudiants américains - 30 /May/ 2024

Dans un message adressé aux étudiants américains, Son Excellence l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a mis en lumière leur soutien au peuple palestinien, soulignant leur position du côté juste de l'histoire.

Voici le contenu de la lettre adressée par l'Ayatollah Khamenei :

### Par le nom de Dieu, le Clément, le Miséricordieux

À la jeunesse éveillée dont la conscience les appelle à défendre les enfants et les femmes opprimés de Gaza,

Chers étudiants des États-Unis, ce message exprime notre solidarité et notre unité avec vous. Vous vous tenez aujourd'hui du bon côté de l'histoire — une histoire qui s'écrit sous nos yeux.

Vous faites désormais partie du front de la résistance, et malgré la pression impitoyable de votre gouvernement — qui soutient ouvertement le régime sioniste usurpateur et brutal — vous avez entamé une lutte honorable.

Le grand front de la résistance, bien qu'éloigné de vous, combat depuis des années avec la même détermination et les mêmes sentiments que vous avez aujourd'hui. L'objectif de cette lutte est de mettre fin à l'injustice flagrante qu'un réseau de terroristes impitoyables, connu sous le nom de « sionistes », inflige à la nation palestinienne depuis des années. Le génocide actuel du régime d'apartheid sioniste est la continuation de décennies d'oppression brutale.

La Palestine est un territoire indépendant avec un peuple composé de musulmans, de chrétiens et de juifs, avec une longue histoire. Les capitalistes du réseau sioniste, avec l'aide du gouvernement britannique après la Seconde Guerre mondiale, ont progressivement introduit des milliers de terroristes dans ce territoire, attaquant villes et villages, tuant ou expulsant des dizaines de milliers de personnes vers les pays voisins, s'emparant de leurs maisons, marchés et terres, et créant un État appelé Israël sur la terre usurpée de Palestine.

Le principal soutien de ce régime usurpateur, après les premières aides britanniques, est le gouvernement des États-Unis, qui a constamment fourni un soutien politique, économique et militaire à ce régime, allant jusqu'à l'aider imprudemment à développer des armes nucléaires.

Depuis le premier jour, le régime sioniste a appliqué une politique de « poing de fer » contre le peuple sans défense de Palestine, augmentant jour après jour la brutalité, le terrorisme et la répression, sans égard pour les valeurs humaines, morales et religieuses.

Les autorités américaines et leurs alliés sont restés inertes face à ce terrorisme d'État et à cette oppression persistante. De nos jours, les déclarations du gouvernement américain sur les crimes atroces commis à Gaza sont teintées d'hypocrisie plutôt que de sincérité.

Le « front de la résistance » a émergé de cette sombre atmosphère de désespoir, et la formation de la République islamique d'Iran a renforcé et étendu ce front. Les dirigeants du sionisme international, qui contrôlent la majorité des médias aux États-Unis et en Europe ou les influencent par l'argent et la corruption, ont présenté cette résistance humaine et courageuse comme du terrorisme !



Un peuple qui défend son territoire contre les crimes des occupants sionistes est-il un terroriste ? Et est-ce un acte de terrorisme que de soutenir humainement ce peuple et de renforcer ses capacités de défense ? Les dirigeants de la domination oppressive mondiale n'épargnent même pas les concepts humanitaires. Ils dépeignent le régime terroriste et impitoyable d'Israël comme étant défensif, et la résistance palestinienne, qui lutte pour la liberté, la sécurité et le droit à l'autodétermination, comme du terrorisme !

Je tiens à vous assurer que la situation évolue aujourd'hui. Une nouvelle destinée attend la région sensible de l'Asie de l'Ouest. De nombreuses consciences à l'échelle mondiale se réveillent et la vérité émerge progressivement. La résistance s'est renforcée et continuera de se renforcer. L'histoire est en marche.

Je tiens à saluer non seulement les étudiants de nombreuses universités aux États-Unis, mais aussi ceux d'autres pays qui se sont mobilisés. Le soutien et l'engagement des enseignants universitaires envers vous, étudiants, sont d'une importance cruciale et ont un impact significatif. Cela peut contribuer à apaiser quelque peu les tensions causées par la répression de la police gouvernementale et les pressions auxquelles vous êtes confrontés. Je tiens également à exprimer ma solidarité avec vous et à saluer votre résilience.

Le Coran nous enseigne, à nous musulmans et plus globalement à toute l'humanité, que la persévérance dans le chemin de la vérité est primordiale : "Tiens-toi droit comme tu as été ordonné" (Sourate 11, verset 112) et concernant les relations humaines, le Coran nous exhorte à ne pas commettre d'injustice et à ne pas la subir : "Ne commettez pas d'injustice et ne soyez pas injustement traités" (Sourate 2, verset 279). La résistance, en suivant ces préceptes et d'autres similaires, avancera et remportera la victoire, par la volonté de Dieu.

Enfin, je vous recommande de vous familiariser avec le Coran.

**Sayed Ali Khamenei**

**30 Mai 2024**